
                          
 

 
 
 
 

 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Eiskirch 
 
 

19.03.2018 
 
 
Anfrage zur Sitzung des Rates am 26.04.2018 
Dachbegrünung Parkhaus P5 
 
Klimaunterstützende Maßnahmen zur Verringerung von innerstädtischer Erwärmung, 
aber auch Präventionsschutz bei Starkregen, sind durch Dachbegrünungen erreichbar. 
Die SPD-Fraktion sieht in einer zeitnahen Umwandlung von konventionellen Flachdach-
flächen in begrünte Dachflächen eine Möglichkeit den Klimaschutz insbesondere in der  
Bochumer Innenstadt zu optimieren. Dabei gilt es einerseits private Eigentümer über die 
Möglichkeiten und Vorteile von Dachbegrünungen zu informieren und für ein Mitmachen 
zu gewinnen. Andererseits gilt es als öffentliche Hand weiter beispielgebend voranzuge-
hen und Dachflächen städtischer Immobilien für Begrünungen zu nutzen oder Immobilien 
städtischer Gesellschaften mit Dachbegrünungen zu versehen. 
 
Die SPD-Ratsfraktion fragt dazu an: 
 

a) Kann die Dachfläche des heutigen Parkhauses P5 an der Brückstraße als begrünte 
Dachfläche hergerichtet werden?  

b) Wie könnte eine solche begrünte Dachfläche konkret erstellt werden und mit wel-
chen Materialien würde sie bepflanzt? Welche Bau- und Unterhaltungsmaßnah-
men wären erforderlich. 

c) Mit welchen Kosten ist für die Errichtung zu rechnen? Welche laufenden Unter-
haltungskosten sind einzuplanen? 

d) Von welcher Lebensdauer ist heute bei begrünten Dachflächen auszugehen? 
e) Welche ökologischen Vorteile für das Klima lassen sich konkret daraus ableiten? 

 
 
Martina Schmück-Glock 
SPD-Ratsfraktion 
 


